



## Film Terra Libre et rencontre avec le réalisateur Gert Peter Bruch

publié le 23/11/2021

Dans le cadre du projet pédagogique "Des enfants, des arbres" avec Mme Roullin et Mme Vallade, les classes de 6èmes A et C, les éco-délégués volontaires rencontrent ce mardi de 14h à 16h le réalisateur Gert Peter Bruch autour des extraits de son film Terra Libre suivi d'une discussion avec les élèves.

Terra Libre est un film documentaire d'utilité publique. Il éduque, informe, éveille, bouleverse et percute son public en abordant avec justesse tant les 30 dernières années de la lutte indigène pour la protection de la forêt amazonienne qui dure depuis plus de 500 ans, que l'urgence climatique à laquelle nous sommes inévitablement confrontés aujourd'hui. L'inaction des États et les intérêts économiques sont en grande partie responsables de ce désastre écologique. Les gardiens de la Terre, vivant en harmonie et en paix avec la Nature, nous ont pourtant averti : l'action était déjà nécessaire il y a trente ans, elle est impérative aujourd'hui.

Pour les élèves et les parents qui souhaitent en savoir plus sur ce sujet, nous vous donnons rendez-vous au cinéma l'Eldorado à Saint-Pierre d'Oléron (17) le mardi 23 novembre à 20h30 pour assister à la projection du film Terra Libre et profiter d'un temps de discussion avec son réalisateur Gert-Peter Bruch.



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.